

Lanmeur

Collège. Un projet artistique et culturel

Avec le soutien du conseil départemental, de la direction académique, de la municipalité et du foyer socio-éducatif, le collège et l'association Son Ar Mein sont partenaires pour la deuxième année autour du projet « Aux 4 vents des musiques Son Ar Mein ». Ce projet d'éducation artistique et culturelle s'inscrit dans le projet d'établissement. L'objectif est de confronter tous les élèves à la présence d'artistes, à un rapport avec des œuvres ou du patrimoine. Il s'articule autour de trois registres, la pratique artistique, la fréquentation des œuvres, l'apport de connaissances générales pour s'approprier progressivement une réflexion culturelle.

Un concert le 21 octobre

Pour cette deuxième année de partenariat, les élèves de 6^e ont rencontré et échangé avec les artistes du groupe Comet Musicke, jeudi 11 octobre, afin de découvrir leur parcours et leurs ins-



Les élèves de 6^e ont rencontré et échangé avec les artistes du groupe Comet Musicke.

truments. Les élèves de la classe de 5C travailleront eux à la création de véritables instruments de musique, des saxhorns, à partir de tubes de PVC, entre le mois de novembre et le mois de décembre et à l'apprentissage de comptines en breton et de leur histoire avec Nicolas Lenne, professeur d'éducation musicale, Hervé Lucas, profes-

seur d'histoire-géographie et Fanch Oger, professeur de breton. La classe réalise actuellement les embouchures des saxhorns en cours de technologie avec Omer Demiraslan grâce à l'imprimante 3D du collège numérique. À l'issue des différentes résidences, un concert de restitution aura lieu le vendredi 21 décembre.